

PIPPIS POST

Newsletter der Astrid-Lindgren-Grundschule



Buntes Treiben beim Schulfest

Am Nachmittag des 23. Mai feierten wir ein fröhliches und gut besuchtes Schulfest auf unserem Schulgelände. Das abwechslungsreiche Programm aller Klassen begeisterte Eltern, Geschwister und Gäste: Mit viel Freude präsentierten die Kinder Tänze, Lieder und kleine Aufführungen, die sie mit ihren Lehrkräften in den Wochen zuvor vorbereitet hatten.

Für das leibliche Wohl sorgten unter anderem der Hort und der Förderverein – mit frisch gebackenen Waffeln, leckerem Kuchen, Bratwürstchen und duftendem Popcorn war für jeden Geschmack etwas dabei.

Gut besucht auch an den Spiel- und Bastelstationen, wo die Kinder nach Herzenslust kreativ werden und sich austoben konnten. Als besonderen Gast hatten wir die Feuerwehr Mahlow und den Golfverein vor Ort, der die Kinder an den besonderen Sport heranzuführte. Ein weiterer Höhepunkt war die Tombola mit vielen kleinen und großen Gewinnen, die für leuchtende Augen sorgten.

Ein herzliches Dankeschön an alle Helferinnen und Helfer – dieses Fest bleibt allen in schöner Erinnerung!



Bewegung, Spaß und Teamgeist

Am 3. Juli wurde unser Schulhof zur bunten Sportarena: Das Sportfest der 1. bis 3. Klassen fand bei wechselhaftem Wetter, aber großer Begeisterung statt.

In einem abwechslungsreichen Stationsbetrieb zeigten die Kinder ihr Können. Bei Zielwurf, Seilspringen und Sprinten gaben alle ihr Bestes. Viel Spaß boten auch Flussüberquerung, Sackhüpfen und Slalom.

Ein Highlight war der Besuch des Badmintonvereins, bei dem die Kinder erste Erfahrungen mit Schläger und Ball sammelten.

Der Förderverein sorgte für frisches Obst, kühle Getränke und kleine Snacks.

Zum Abschluss traten alle Jahrgänge in einer lustigen Wasserbecherstaffel gegeneinander an – ein sportlicher Ausklang mit viel Gelächter.

Vielen Dank an alle Helferinnen und Helfer – wir freuen uns schon aufs nächste Mal!



Schneller, höher, weiter

Am 3. Juli fand auch das Sportfest der 4. bis 6. Klassen auf dem Gemeindeparkplatz Mahlow statt. Bei angenehmem Wetter traten die Schülerinnen und Schüler mit viel Ehrgeiz und Freude in den Wettkampfdisziplinen Weitwurf, Weitsprung und Sprint an.

Ein weiteres Highlight war der Staffellauf, bei dem alle Klassen lautstark angefeuert wurden.

Zusätzlich konnten die Kinder in den Gastvereinen Fußball (BSC Preußen), Tennis (TC Mahlow), Hockey (Großbeerener Hockeyclub) und Baseball Mahlow Eagles) erste Erfahrungen sammeln und neue Sportarten ausprobieren. Für die nötige Stärkung sorgte unser Förderverein mit Getränken, Obst und kleinen Snacks. Ein großes Dankeschön an alle Unterstützer – es war ein sportlicher Tag voller Teamgeist und Bewegung!



Tschüss Schule - Hallo Abenteuer

In der letzten Woche vor den Sommerferien wurde es noch einmal richtig spannend und abwechslungsreich: Neben kreativen Projekten, sportlichen Aktionen und spannenden Ausflügen standen auch Klassenfahrten und Lesenächte auf dem Programm.

Ob unterwegs oder in der Schule; die Kinder erlebten eine tolle Zeit voller gemeinsamer Erlebnisse und schöner Erinnerungen.

Hier zeigen wir einige Eindrücke aus dieser besonderen Woche!



die Klasse 1a bei der Mahlower Feuerwehr



die Klasse 1b vor dem Brandenburger Tor und im Humboldt-Forum



Schmetterlingsprojekt der 2. Klassen



Lesenacht der 2. Klassen



die Klasse 3a auf Klassenfahrt in Blankensee

die Klasse 3b beim Bowling und beim Selbstverteidigungstraining

die Klasse 4c beim Kochtag und in der Boulderhalle



die Klasse 4b beim Ziegen füttern im Wildpark Johannesmühle und im Technikmuseum



die drei fünften Klassen auf Klassenfahrt in Priros



die Klasse 6b auf Klassenfahrt beim Adventure & Survival

die Klasse 6a auf Klassenfahrt auf Usedom